

# Différencier le tacon de la truitelle

Allure générale : la truitelle est plus trapue et le tacon est plus élancé.

1 - Les yeux sont plus petits pour la truite.

2 - La bouche est plus petite et la mâchoire inférieure s'arrête avant l'aplomb arrière de l'oeil chez le tacon.

3 - Les pectorales du tacon sont peu colorées et surtout longues pour se maintenir dans les radiers et courants puissants.

4 - Les traces bleutées, dites «traces de doigts», sont bien marquées chez le tacon.

5 - la nageoire adipeuse n'est jamais colorée chez le tacon alors qu'elle prend un ton rougeâtre chez la truitelle.

6 - une nageoire caudale est moins échancrée chez la truitelle que chez le tacon.

